

de cette manière, les plus avancés ne seront point retardés par les nouveaux, et pourront commencer au point où ils étaient rendus à la fin de l'année dernière.

Les leçons particulières de musique instrumentale doivent commencer la semaine prochaine. On nous dit qu'on va revenir à l'ancienne méthode de faire payer d'avance une somme fixe pour chaque semestre. Le grand nombre d'élèves qui prennent maintenant des leçons rend le besoin de celui qui tient les comptes trop forte pour que l'on trouve quelqu'un qui veuille la faire gratuitement. Par l'ancienne méthode, elle sera diminuée de beaucoup, sans que les élèves y perdent, si les leçons se donnent régulièrement, ce à quoi l'on portera attention, nous n'en doutons pas.

M. Holmes est parti Mardi dernier pour l'Isle Jésus, où il va passer quelques semaines dans l'intérêt de sa santé.

Voici d'après *l'Ami de la Religion* quel serait le plan de l'administration par rapport aux travaux à faire dans la rivière St. Charles.

1o Une jetée sur une pointe près du quai des Indes et qui s'étendra à 1500 pieds suivant la ligne des quais qui se trouvent en cet endroit.

2o A côté du coupe-lame et parallèle, une autre jetée de 4 pieds de large, de 15000 pieds de long.

3o En tête de la jetée parallèle, une autre de 1000 pieds de long suivant le bord de la rivière St. Charles.

4o Du côté de Beauport une jetée partant de la maison des Prêtres, et s'étendant vers le sud-est à 4000 pieds.

On estime la dépense pour ces ouvrages à £93,268 5s. 8d.

On pense que le parlement provincial sera convoqué le 22 Novembre.

#### DERNIÈRES NOUVELLES.

Pie IX vient de proroger les chambres romaines jusqu'au 15 Novembre.

Une partie de la flotte napolitaine avait commencé à bombarder Messine le 3 Septembre : mais les Siciliens avaient l'avantage, et avaient massacré 5 à 600 Suisses, qui avaient voulu débarquer. Messine attendait avec hâte le secours de la flotte française, qu'elle avait sollicité. On ajoute qu'elle a été forcée de se rendre.

Tous les colléges à Paris ont dû se rouvrir le 2 Octobre.

L'assemblée nationale avait adopté, le 12

Septembre, 7 articles du préambule de la nouvelle constitution, avec quelques amendements, et discutait le 8e.

Des troubles sérieux avaient eu lieu sur plusieurs points de l'Irlande, et ils n'étaient point encore apaisés. Quelques journaux les attribuent à la misère plutôt qu'à un motif politique.

Berlin était dans le trouble.

L'empereur d'Autriche a accepté la médiation de l'Angleterre et de la France dans les affaires de l'Italie.

M. Martin, chargé des affaires des Etats-Unis auprès du St. Siège, est mort dernièrement à Rome.

#### ADMINISTRATION PROVINCIALE

Par suite des changements survenus dernièrement dans le Conseil Exécutif voici comme il se trouve maintenant composé:

Hon. L. H. Lafontaine, Procureur-général, Est;

" R. Baldwin, Procureur-général, Ouest;

" J. H. Priece, Commissaire des Terres;

" L. M. Viger, Receveur-général;

" F. Hincks, Inspecteur-général;

" R. E. Caron, Orateur du Conseil Législatif;

" E. P. Taché, Commissaire des Travaux publics;

" M. Cameron, Asst. do. do.

" L. T. Drummond, Solliciteur-général, Est;

" W. H. Blake, Solliciteur-général, Ouest;

" J. Lealie, Secrétaire provincial;

" W. H. Merritt, Président du Conseil.

Les Mélanges Religieux prétendent que les ministres amèneront devant les chambres durant la prochain session, les mesures suivantes:

1o. Un bill de Réforme Electorale.

2o. Un bill d'organisation postale.

3o. Un bill de réciprocité de commerce avec les Etats-Unis.

4o. Un bill d'organisation douanière pour toutes les Provinces de l'Amérique du Nord.

5. Un bill de judicature.

6. Un bill d'éducation.

7. Un bill pour le rappel des lois de banqueroutes.

8. Un bill pour la profession du notariat.

9. Un bill d'enregistrement.

10. Un bill pour King's College, Toronto.

11. Un bill de Municipalité. (Amendements.)

12. Un bill pour pourvoir à l'encouragement de l'agriculture.

13. Un bill pour l'abolition de la tenure seigneuriale.

14. Un bill pour régler le mode et l'é-

poque du paiement des indemnités pour les pertes de 1837 et 38 dans le Bas-Canada:

15. Un bill pour pourvoir au paiement des réclamations contre les anciens Districts Municipaux.

16. Un bill pour la presse.

17. Un bill pour réduire et fixer les salaires des employés publics.

18. Un bill pour fixer l'indemnité à être accordée à chaque membre de la Chambre d'Assemblée.

19. Une adresse à la Reine pour obtenir que le salaire du gouverneur-général soit à la charge du Trésor Impérial.

20. Une adresse à la Reine au sujet du rappel des lois de navigation.

#### ÉLÈVES DU SÉMINAIRE DE QUÉBEC.

Le nombre des élèves du Petit-Séminaire de Québec est maintenant de 356, dont 184 pensionnaires et 172 externes. 9 autres pensionnaires sont attendus ces jours-ci.

Ces élèves sont répartis comme suit dans les différentes classes:

*Philosophie*, 19, dont 13 pensionnaires et 9 externes;

*Rhetorique*, 20, " 11 " "

9 externes;

*Seconde*, 19, " 10 " "

9 externes,

*Troisième*, 20, " 11 " "

9 externes,

*Quatrième*, 44, " 25 " "

19 externes,

*Cinquième*, 51, " 31 " "

20 externes;

*Sixième*, 61, " 26 " "

35 externes;

*Septième*, 63, " 37 " "

26 externes;

*Classe préparatoire*, 59 " 20 " "

39 externes;

Les élèves entrés au Séminaire cette année sont au nombre 104: 57 pensionnaires, et 46 externes. Ils se trouvent répartis dans les différentes classes comme suit:

3 en Philosophie,

1 en Seconde,

1 en Quatrième,

2 en Cinquième,

37 en Septième,

et les autres dans la classe préparatoire. Sur ce nombre de nouveaux élèves 5 viennent de collèges étrangers, 4 du High-School de Québec, 4 du High-School de Montréal; Tous les externes tant anciens que nouveaux, à six exceptions près, sont de Québec.

Parmi les pensionnaires, 33 sont de Québec, 11 de St. Gervais, 9 de la Pointe